

Voleibol cubano se estrena con triunfo ante Chile en Copa Panamericana



La Habana, 29 ago (JIT) La selección cubana detuvo a Chile 3-1 (25-22, 17-25, 25-19, 25-21) en el partido del grupo A correspondiente a la apertura de la XIII Copa Panamericana Masculina de Voleibol con sede en Cordova, México.

El torneo otorga cinco plazas para los juegos continentales de Lima 2019.

En la Arena Córdoba, los cubanos lograron detener el ímpetu con que entraron a la cancha los chilenos, a los que superaron en ataques (57-48) y bloqueos (12-8).

El atacante Miguel Ángel López fue el máximo anotador por Cuba y en el encuentro con 21 puntos, escoltado por el opuesto Miguel David Gutiérrez (14) y el también auxiliar Marlon Yang (11).

Este miércoles los cubanos se enfrentan a Guatemala y una jornada después a México en la fase de grupos.

Livan Osoria, capitán antillano, señaló que «entraron poco a poco en el nivel de juego, vamos en busca del objetivo de clasificar a los Juegos Panamericanos, el equipo está bien y fue un buen juego. Cometimos errores en saque y ataque, sobre todo en el segundo set, pero recuperamos la seguridad en el tercero para ir en busca de la victoria».

El entrenador Nicolás Vives por su parte dijo que «nosotros cometimos errores que ellos aprovecharon muy bien. Lo importante fue sacar la victoria porque esperamos clasificar a Lima. Hay detalles que corregir, el saque y algunas cosas en el ataque. Este grupo es muy joven, con poca experiencia y vamos trabajando».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/170214-voleibol-cubano-se-estrena-con-triunfo-ante-chile-en-copa-panamericana>



Radio Habana Cuba